

Hirtzfelden

Fernand Kasel à l'honneur

Une réception s'est déroulée vendredi 10 février à la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden en l'honneur de Fernand Kasel (76 ans), originaire de Nambenheim, à qui a été remis l'insigne de chevalier de l'ordre national du Mérite.

Christian WERTHE - 15 févr. 2023



Fernand Kasel a reçu l'insigne de chevalier de l'ordre national du Mérite.

Photo L'Alsace /Christian WERTHE

Cette distinction lui a été remise par Henri Jenn, président d'honneur de la Ligue nationale pour la protection des oiseaux et officier de l'ordre national du Mérite. L'intronisation s'est faite en présence d'une très nombreuse assistance dont la conseillère régionale du Grand- Est Christelle Lehry, les présidents et membres des associations environnementales d'Alsace, François Sauvageot président et Michel Habig vice-président de la Maison de la Nature, les membres du personnel et les bénévoles, élus et amis de l'intéressé.

Engagé au service de la nature

Tous ont rendu hommage à un homme discret qui s'investit quotidiennement au service de la nature, des parents et enfants pour sensibiliser le public aux actions de protection afin de garantir aux générations suivantes une nature où il fera bon vivre. « Je suis particulièrement honoré d'être ainsi récompensé. Pour moi, agir pour la préservation de la nature est une réalité de tous les jours ».

Les intervenants qui ont pris la parole ont tous salué son engagement sans condition. Il est difficile de retracer les implications militantes de Fernand Kasel, tant elles sont nombreuses.

Plusieurs casquettes

Entre fondateur de la section des Jeunes passion nature à Nambenheim en 1970 ; administrateur de la LPO Alsace ; membre du centre d'études ornithologique d'Alsace ; du conservatoire des Sites alsaciens, responsable de la coordination de la campagne de protection des batraciens du site de la D3bis au profit du Conseil départemental du Haut-Rhin et d'autres encore, le distingué n'a pas le loisir de prendre du repos.

À noter que tous les jeudis matin, il s'active aussi au sein de l'équipe des bénévoles de la Maison de la nature où il est d'ailleurs l'un des administrateurs.